



8 Pièces

290 m²

Réf. 0650Q

925 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un charmant village entre Montpellier et Nîmes. Au calme et sans vis-à-vis, issu de la division d'une ancienne propriété viticole, Mas d'environ 240m² avec dépendance de 50m² et piscine sur un terrain de 1000m². L'ensemble a fait l'objet d'une rénovation récente de grande qualité ayant su conserver le cachet et l'esprit des lieux. RdC : entrée, dressing (pouvant facilement être transformé en bureau ou chambre d'appoint), salon, salle à manger ouvrant sur une grande terrasse en bois, cuisine semi-ouverte, grand espace bureau, buanderie, wc. A l'étage, deux suites, deux chambres, SdB, ...

In a charming village between Montpellier and Nîmes. Quiet and without vis-à-vis, resulting from the division of an old wine property, Mas of approximately 240m² with outbuilding of 50m² and swimming pool on a plot of 1000m². The set has been the subject of a recent renovation of high quality having managed to preserve the character and the spirit of the place. Ground floor: entrance, dressing room (can easily be transformed into an office or extra bedroom), living room, dining room opening onto a large wooden terrace, semi-open kitchen, large office space, laundry room, wc. Upstairs, two ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

